

Ligue 2 : Le GFCA obtient le nul face à Auxerre

Le GFCA continue à récolter des points importants. Après sa victoire à Laval et le point obtenu à domicile face à Tours, il est allé à Auxerre en glaner un supplémentaire qui lui permet de conforter sa 2ème place et d'entretenir de beaux espoirs pour la fin du championnat de France de Ligue 2.



Stade de l'Abbé Deschamps Auxerre et GFCA 0-0 (0-0)

Le **GFCA** a ramené, non sans difficultés, un point de son déplacement à Auxerre. Pas de but dans une partie fermée. Sur une pelouse parfaite, les acteurs de la rencontre n'ont pas perdu de temps pour s'engager dans une partie rapidement intéressante. Joueurs, à l'image de Viale très présent, les auxerrois trouvaient cependant face à eux un collectif **Gazier** bien en place et qui se lançait sans tarder à la conquête du camp adverse. Ainsi, Louis Poggi, dans les six premières minutes de jeu, bénéficiait par deux fois d'opportunités face au but adverse. Mais sa reprise instantanée trop haute sur le centre de Cyriaque Rivieyran (1e) et sur une sortie ratée hors de la surface de Lembet, le portier auxerrois, ne lui permettaient pas de conclure (6e). Cela donnait un début de match vivant et plutôt équilibré. Pourtant, alors que les deux équipes cherchaient en permanence les espaces sur une pelouse détrempeée, impossible pour chacune d'entre elle de parvenir dans la surface adverse. Les deux défenses verrouillaient parfaitement les abords de leurs dix-huit mètres respectifs. Le jeu se déroulait ainsi essentiellement au centre du terrain. Et encore une fois, le **Gazélec** bénéficiait d'une belle occasion juste avant la mi-temps. Mais David Ducourtioux, plein axe sur un centre venu de la gauche, dévissait sa frappe au-dessus de la cage de Lembet (43e). Dommage car Auxerre n'avait jusqu'ici que très peu approché la surface de réparation gardée par Clément Maury. Il y avait certainement la place pour les Ajacciens de forcer ce verrou bourguignon. La mi-temps était sifflée sur ce score nul et vierge (0-0).

Au retour des vestiaires, le **GFCA** était fermement décidé à forcer la décision et à aller chercher la victoire. Les Ajacciens mettaient un peu plus la pression en montant d'un cran. Mais une nouvelle fois, les situations que s'étaient procuré le **Gazélec** par l'intermédiaire de Khalid Boutaïb frappant dans le petit filet (46e) et Kevin Mayi, trop court sur le centre de Louis Poggi alors que le portier auxerrois était battu (48e), ne trouvait pas de prolongement au tableau d'affichage. Puygrenier sauvait ensuite son équipe devant Khalid Boutaïb (50e). Le **GFCA** bénéficiait alors d'une très grosse occasion. Juste après l'heure de jeu, Khalid Boutaïb, parti dans la profondeur, trouvait cette fois Lembet, auteur d'un énorme arrêt sur cette frappe croisée à ras de terre (63e). Les **Gaziers** ne parvenaient pas à forcer la décision, peut-être par manque d'adresse et d'efficacité dans la zone de vérité. Et dans un dernier quart d'heure durant lequel les deux formations se livraient de plus en plus, ils auraient même pu déchanter. En effet, Bouby d'un tir puissant du gauche à trente mètres trouvait le poteau des buts de Clément Maury (82e). Les Ajacciens passaient ainsi à deux doigts d'un coup de massue sur une des rares occasions adverses. Jérémie Bréchet, sorti pour être ménagé, la défense Ajacienne ne souffrait pourtant pas trop, bien que les contacts devenaient de plus en plus fréquents. Le sang neuf injecté par Thierry Laurey dans les derniers instants ne semblait pas suffire. Malgré une domination évidente, il n'y avait rien à faire dans cette fin de match un peu folle. Le **Gazélec** donnait tout mais faillit perdre la partie dans le temps additionnel. La sortie de Clément Maury était limite et Sammaritano était contré par Julien François à quelques mètres de la ligne. Les Ajacciens pouvaient se contenter de ce point. Une nouvelle unité vers le rêve d'accession en Ligue 1.

Gazélec obtenait finalement compte-tenu de la physionomie du match un bon match nul sur la pelouse d'Auxerre (0-0).

Au classement, le **GFCA** occupe la deuxième place au classement du championnat de France de Ligue 2, avec 61 points. Lors de la prochaine journée, qui se disputera le 09 mai, le **Gazélec** se rendra dans le Val de Marne pour y affronter l'US Créteil. Les hommes de Thierry Laurey tenteront de poursuivre leur bonne série en obtenant un nouveau résultat positif en déplacement pour conforter leur place dans le trio de tête. Un match à gagner absolument. **Forza GFCA.**

Auxerre : Lembet - Castelletto, Puygrenier (Cap), Fontaine, Djellabi - Bouby, Mulumba, Nabab, Berthier, Vincent - Viale.
Remplaçants : Leon, Ndong, Ait Ben Idir, Sammaritano, Diarra. **Entraîneur** : Vannuchi.

GFCA : Maury - Rivieyran, Bréchet, Filippi, Martinez - Poggi (Cap), Ducourtioux, François, Larbi - Boutaïb, Mayi.
Remplaçants : Goda, Boujedra, Fabre, Youga, Tshibumbu. **Entraîneur** : Laurey.